
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 23/2017 

Aos onze dias do mês de Julho de dois mil e dezessete, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da Sessão 

anterior aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, a Secretária 

procedeu com a leitura das correspondências expedidas, onde haviam cinco 

ofícios para o Gabinete da Prefeita e uma Moção de Pesar, e leitura das 

correspondências recebidas onde haviam três ofícios do Gabinete em 

resposta aos Pedidos de Providência número 11, 12 e 13/2017. Conforme 

ordem do dia, a Secretária procedeu com a leitura do parecer referente a 

Emenda Modificativa ao Projeto de Lei número quarenta e dois (42), 

aprovada por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o 

vereador Gelson José Bard agradeceu a presença de todos e solicitou que 

seja encaminhado ofício para a Secretaria da Agricultura sobre o combate 

ao borrachudo. Comentou sobre a água da localidade de Vila Nova que 

passara a ser de responsabilidade da Corsan, e disse que o Executivo 

deveria discutir com a comunidade antes de fazer alguma alteração. O 

vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a todos pela presença, em 

especial as Agentes de Saúde. Informou que esta sendo feito um estudo 

sobre a viabilidade do fornecimento de água em Vila Nova. O vereador 

Sérgio Luis Chies passou sua vez. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

agradeceu a presença de todos. Solicitou um Pedido de Providência 

providenciando melhorias nas praças do município, como pintura e roçada. 

Solicitou também melhorias nas paradas de ônibus. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein comentou que a secretária esta faltando muito, que 

deveria assumir o compromisso de estar presente. O vereador André 



Mallmann também comentou sobre a ausência da secretária. Aproveitou 

para falar sobre o problema de fornecimento de água em Vila Nova, onde 

futuramente será necessário perfurar um poço ou passar o serviço de 

fornecimento para a Corsan. O vereador Luiz Hanauer informou que esteve 

com o responsável da empresa Corsan, e que lhe foi informado que será 

feito um estudo para analisar a viabilidade do fornecimento de água a Vila 

Nova. O vereador Roque Weimann passou sua vez. O vereador André 

Adilson Artus, em resposta a ausência da secretária, disse que a mesma 

precisou comparecer a uma audiência. Solicitou oficio a Secretaria de 

Educação, Esporte e Lazer sobre a previsão de termino das obras da escola 

nova, situada no parque Lothario Cornelius. Desejou aos colegas vereadores 

um bom descanso no recesso. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 11 de Julho de 

2017.  


